

BDK vor Ort - Sommerfest in Karlsruhe

14.07.2018

Das Polizeipräsidium in Karlsruhe wagte am 12. Juli einen Neustart mit seinem Sommerfest im Areal der Alten Weingartener Straße. Lavo Steffen Mayer, Stv. Lavo Thomas Krohne und Landesgeschäftsführer Frank Braun nutzten die Gelegenheit sich nach dem Dienst vor Ort ein Bild zu machen.

In unseren hektischen Zeiten ist es gut, wenn die Kolleginnen und Kollegen die Möglichkeit haben, sich über Dienststellen hinweg einmal auszutauschen und ins Gespräch zu kommen. Das neue Konzept überzeugte. Der BDK BW hatte sich deshalb entschieden diesen Neustart zu unterstützen.

Den letztendlichen Erfolg müssen andere - insbesondere die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des PP Karlsruhe - beurteilen, aber von Außen betrachtet, war es ein gelungenes und gutes Sommerfest bei besten Temperaturen. Diesen Eindruck hatten zumindest Frank Braun, Tom Krohne und Steffen Mayer, die auch vor Ort die Gelegenheit nutzten mit Besuchern und BDK-Mitgliedern ins Gespräch zu kommen.